

**REPARTE 'ALITO' CULPAS.**

ELECCIÓN DE ESTADO, ALTA ABSTENCIÓN, TRABAJO SUCIO DE MC Y DEL MAZO, CAUSAS DE LA DERROTA EN EDOMEX, JUSTIFICA. **NACIONAL / PÁG. 29**



NICOLÁS TAVIRA

'A los ojos de todos'. Reconocen que no lograron despertar el interés.

## Culpa Alito de derrota en Edomex a Del Mazo

La coalición Va por México justificó que su derrota en el Estado de México se debió a que el gobernador Alfredo del Mazo “les dio la espalda”, al alto abstencionismo, a la “elección de Estado” que hubo y “al trabajo sucio” de MC a Morena en contra del PRI.

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, acusó que “el gobernador del Estado de México le dio la espalda a la militancia priista y eso está a los ojos de todos; no pueden construir una narrativa, jamás pedimos que se violentara la ley, pero hay que tener dignidad, hay que tener carácter y hay que decirlo como es”.

“Hay que ser echados para adelante, porque lo importante es defender a la militancia, respetar la ley, caminar y trabajar juntos para dar buenos resultados. Los priistas del Estado de México dimos en su tiempo y en su momento la vida por Alfredo del Mazo, caminamos las calles en 2017, ahí estuvimos todos.



NICOLÁS TAVIRA

**Mensaje.** Dirigentes del PRD, PRI y PAN, ayer, en conferencia de prensa.

*“Hay que tener dignidad, hay que tener carácter y hay que decirlo como es”*

**ALEJANDRO MORENO**  
Líder nacional del PRI

¿Qué era lo que necesitaba la militancia? Era reciprocidad, ánimo, respaldo, sin violar la ley”, reclamó.

Dijo que “Miguel Riquelme lo hizo en Coahuila con firmeza, con compromiso, con determinación, respetando la ley, pero ejerciendo

sus derechos políticos. Lo único que le queremos decir –a Del Mazo– es que lo va a llevar en su mente y en su corazón, y todos los priistas, cuando pierdan sus empleos, lo va llevar él”.

También denunció que “hubo una elección de Estado”, pero que, por encima de eso, “la alianza obtuvo una votación histórica” de cerca de tres millones de votos.

El dirigente del PAN, Marko Cortés, aceptó que en la campaña de los partidos de oposición “no logramos despertar el interés ni la participación de la sociedad”, pero también acusó que “no todos los actores hicieron lo que les correspondía hacer”, en referencia al gobernador y su equipo que no apoyaron la campaña.

—Victor Chávez